
石狩市公立小中学校事務職員第 5９回学校間連携会議 

 

２０１５年１月２３日１４：００～ 

於：石狩市庁舎２０１号会議室 

 

１．議長挨拶 

 

 

 

 

２．経過報告 

１１月１４日（金） 第５８回連携会議 

１１月１８日（火） 第５８回連携会議：議案・記録ＨＰアップ 

１２月１２日（金）    石狩市 出前講座 → 中止 

１２月１６日（火）    ２０１４「保護者負担調査」集計表ＨＰアップ 

１２月２６日（金）    石狩市公立小中学校事務職員協議会 冬季研修会 

 

 

 

 

 

 

 

３．協議題 

 

（１）学校備えつけ教材教具消耗品の調査について    別紙１   ～事務局より 

 

 

 

（２）今年度の「提言」について                  ～事務局より 

 

 

 

（３）２０１４年版 石狩市の学校間連携について          ～事務局より 

 

 

 

（４）２０１４年  各部の反省について              ～事務局より 

 

 

 

 

４．連絡事項 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜協議題１＞ 学校備えつけ教材教具消耗品の調査について 
 
１ 今回の具体的調査内容について 

・冬季研において研究部から提案のありました学校備えつけ教材教具消耗品にかかわる調査を行

い交流を行いました。交流の中で実際各学校の現状についての調査を取り組んだら良いのでは

ないかとの意見がありました。それを受けまして事務局としまして追加の調査を行いたいと思

います。①品目を３つに絞りまして各学校の状況を調査したいと思います。②学校備えつけの

教材備品の必要性の項目も作りましたので記入願います。③自由記述欄として他の品目や中学

校で取り組めそうな品目についてもお聞きしたいと思います。 
 
２ 報告用紙 

別紙報告用紙にて連携事務局までお願いします。 

 

３ 調査期間および提出先 
１月３０日（金）  樽川中まで（メールｏｒＦＡＸにて） 

 

 

＜協議題２＞ 今年度の「提言」について 
 
 今年度もそろそろまとめの時期が来ました。昨年度は１年間を通して「提言」の見直しを行ってき

ましたが、事務局としまして１年間を通してここまで「提言」につきましてはあまり意識せずにすす

めてきました。＜協議題１＞の学校備えつけ教材教具消耗品につきましては、このまま取り組みを進

めながら、氏名ゴム印の提言９と同じような「提言」になるように次年度に向けて取り組みをすすめ

ていきたいと思います。 
 残りの部会の回数も少ないのですが、今年度の１年間の活動を通して「提言」につなげられないか 
検討したいと思います。 

候補としましては、「学校配分予算の調整」「引率業務自己負担経費」「就学援助事務」などが考えら

れます。意見をいただければと思います。 
 
 
＜協議題３＞２０１４年版 石狩市の学校間連携について 
 
  今年度も「２０１４年版 石狩市の学校間連携会議」を作成したいと考えています。今年度で６ 
年目となる「石狩市の学校間連携」の冊子ですが、今後も発行するにあたり事務局の負担や中身の精 
査を行いたいと思います。よって忌憚のない意見をいただいた上で、作成に取り組みたいと考えます。 
 
 
＜協議題４＞２０１４年 各部の反省について 
 
 例年通り次回の連携会議において各部の反省を全体で交流したいと思います。昨年の反省の集約結

果を別紙配布いたしますので、参考にしていただき各グループ長さんは、事務局まで報告願います。

本日、時間がありましたらグループで反省を討議していただきます。 


